

Am Wasser und auf Sand gebaut - Die Präsentation

Projektpräsentation in der Baarestraße – Führungen in kleinen Gruppen

Pünktlich zur Vergabe der Versetzungszeugnisse gab es wieder eine große Projektpräsentation zu besichtigen. Räumlich auseinandergezogen, wie im Museum, konnten die vielfältigen Exponate bestaunt werden.

Noch waren keine Gäste zugelassen, aber innerhalb des Fachbereichs SchulabschlussPLUS waren alle Teilnehmenden, Lehr- und Betreuungskräfte und Leitung unterwegs und ließen sich durch die Ausstellungen rund um die Themen

Auf Sand gebaut

Wie Sand am Meer? Schon lange nicht mehr!

Am Wasser gebaut

**Globale Wasserverteilung kippt die Welt
führen.**

Beeindruckende Dioramen zeigten aus vielfältigen Blickwinkeln, dass Sand zu einem Mangelrohstoff geworden ist und dass die globalen Wassermassen heutzutage entscheidender Wirtschaftsfaktor sind; mit sehr ungleicher Verteilung. Gezeigt wurden beispielsweise die von Menschenhand erbauten Inseln von Dubai und die große Wasserstraße, den Suezkanal. Eingebaut in die Präsentation waren auch Versuche zum Fracking und zu Wellenkraftwerken und Kurzfilme.

Zusätzlich zu dieser Ausstellung stellen wir Ihnen – wie gewohnt – eine online-Präsentation zur Verfügung. Auf den Seiten [WASSER >>>](#) und [SAND >>>](#) finden Sie eine Fotopräsentation zur Ausstellung.

Unser Resümee:

- * Wir alle haben eine hohe Verantwortung für diese eine Welt. Diese Verantwortung können wir nicht delegieren oder verneinen.
- * Wegschauen ist der schlechteste Weg, die Erde zu erhalten.
- * Alles hängt mit Allem zusammen; jedes Verhalten hat Auswirkungen.

